
CONCLUSIONES

La realización de esta investigación fue de gran importancia, ya que logramos reforzar los conocimientos adquiridos durante nuestra formación académica y realizarlo de una manera profesional. La investigación se realizó a partir de un plan de trabajo que contiene las actividades necesarias para la realización del proceso enfermero contando siempre con la asesoría de las docentes encargadas del curso de titulación.

Durante el desarrollo del presente proceso enfermero y guiadas con la valoración por patrones funcionales de salud, basada en las respuestas humanas de un usuario con enfermedad vascular cerebral, donde se recopilaron datos de acuerdo a los once patrones funcionales de salud, nos permitió dar una mejor atención de calidad tanto para el usuario y su familia.

Destaca la importancia, del uso constante de la interacción enfermera-usuario-familia, ya que fue en todo momento primordial para la valoración y diagnósticos de enfermería, así como para la planeación, ejecución y evaluación de las intervenciones realizadas.